

わんぱくだより

昨年、中学生が植えてくれた
パンジーです♪

5月は夏を思わせるような天気の良い日が続き、裸足になって砂や水の感触を楽しみながら遊ぶ姿が見られました。6月は、雨が多くなり戸外ではできない室内遊びを楽しめそうです。そして、梅雨が明けると待ちに

待った水遊びやプール遊びができるのを今から楽しみにしている、子どもたちです。



5月の子どもたち



大きい組さん、ありがとう(3歳児)

初めての給食。5歳児が、3歳児の給食の準備などのお世話をしました。お兄さんとお姉さんが小さなお友達の口に給食を運ぶと、「あ~ん！」と口を大きく開き、美味しそうに食べる姿がありました。



あ！オタマジャクシ！(4歳児)

よく晴れて気持ちのよい日に、お散歩に出掛けました。通りかかった田んぼには、たくさんのおたまじゃくしが…。園に持ち帰り、飼育・観察することになりました。毎日成長の様子を確かめています。



僕たち、仲良し♪(5歳児)

「先生見て！せ～の…。」と言いながら同時に帽子をとるので、頭に視線を向けると、よく似たヘアースタイル。「すごいでしょ？かっこいいでしょ！」と嬉しそうな表情です。この日を境に、絆が深まった2人です。

こどもの日集会がありました！(4・5歳児)

去る5月2日に“こどもの日集会”を行いました。5歳児が司会進行を務め、4歳児と一緒にリズム遊びをして触れ合いました。

また、製作したこいのぼりを手に持ち、かぶとを身に着けて歌を歌い、会食をして過ごしました。入園したばかりの3歳児は、クラスでゆったりとこどもの日を祝いました。



英語で歌いたいの♪(5歳児)

英語の楽しさを味わっている5歳児は、名前を言ったり、簡単な挨拶のやりとりもできるようになりました。そんな子どもが今、関心があるのがディズニー映画の挿入歌『生まれて初めて』です。「この歌を英語で歌いたい！」とやる気いっぱい！エラ先生が『For the First time in forever♪』と英語の歌詞を教えてくれ、さらに関心が高まりました。

